



La Usal fortalece la Cátedra Colombia con mayor formación en ética pública

«El objetivo es reflexionar sobre la cultura e historia de este país», dice el rector Ricardo Rivero

I. de F. - Salamanca

La Universidad de Salamanca (Usal) dará un nuevo impulso a su Cátedra Colombia profundizando en la formación en ética pública. Así lo avanzaba ayer el rector del estudio salmantino, para quien el objetivo es propiciar la apertura de nuevas vías de investigación y de reflexión en torno a la cultura, la historia y la construcción política de este país

de la América Hispana. La Cátedra Colombia es fruto de la colaboración entre el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia, la Embajada de Colombia en España y, a partir de este curso, la Procuraduría General de la República de Colombia.

El procurador general, Fernando Carrillo, por su parte, destacaba la relación entre la Usal y su nación, y ponía en valor al Estudio salmantino y su influencia en Colombia. «Ha sido el bastión de la confianza en un país que está saliendo de un conflicto armado de 50 años, apostando por el desarrollo y tratando de combatir la desigualdad», decía Carrillo, quien reclamaba también



El rector Ricardo Rivero y el procurador general de Colombia, Fernando Carrillo, junto a Ignacio Berdugo, Mercedes García y Manuel Alcantara, entre otros

inversión privada para luchar por un país que respete la legalidad y que contribuya a hacer frente a la desigualdad.

Conciliación laboral

Por otro lado, la Usal ha acordado con los sindicatos mejoras en las condiciones laborales de profesores, investigadores y administrativos. Destaca el apoyo a la conciliación

laboral, con un programa de jornada de trabajo no presencial. También habrá un permiso retribuido por embarazo partir del día primero de la semana 37 hasta el parto y, en el supuesto de gestación múltiple, el permiso será a partir del primer día de la semana 35. Igualmente, los padres podrán disponer de hasta cinco semanas de paternidad.

La cifra

4.400 alumnos se han matriculado para este curso en la Usal